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Anfrage von Stadtratsmitgliedern 
(gemäß § 28 Abs. 5 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Herr  Lars Faßmann (Fraktionsgemeinschaft VOSI/PIRATEN) 
 Vorname Name (Fraktion) 
 

Kurzbezeichnung: Verkehrsprobleme 

Frage: 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
folgende Verkehrsprobleme wurden der Fraktionsgemeinschaft VOSI/PIRATEN von Bürgern der Stadt 
Chemnitz übermittelt: 

Annaberger Straße Kreuzung Schulstraße - Erfenschlager Straße 

Kann das Vorrecht von Straßenbahnen an dieser Kreuzung eingeschränkt werden? Es warten dort täglich 
tausende von Autos und wenig besetzte Straßenbahnen können fahren. Ich bitte um Überprüfung der 
Ampeleinstellung. 

Annaberger Straße ACC bis Erfenschlager Straße 

Kann der geplante Ausbau mit zwei Spuren je Fahrtrichtung und der Straßenbahn realisiert werden? 

Grüner Pfeil 

Ist es möglich, den grünen Pfeil Winkler Straße - Bergstraße wieder anzubringen und generell den Abbau 
der grünen Pfeile zu stoppen. Gibt es eine Statistik, ob sich die Unfallquote durch Abbau der „grünen 
Pfeile“ verringert hat? 

Schaffung eines Park Ride Parkplatzes an der Autobahnauffahrt Chemnitz Glösa 

Ist die Schaffung eines Park & Ride Parkplatzes an der Autobahnauffahrt Chemnitz/Glösa unter der 
Autobahnbrücke in den nächsten Jahren geplant bzw. kann diese Idee mit aufgenommen werden? 

 Linie 2 aus Bernsdorf wieder an den Hbf anbinden 

Es gibt von vielen Bürgerinnen und Bürgern die Forderung, die Straßenbahnlinie 2 wieder an den 
Hauptbahnhof anzubinden. Ist das realisierbar? 

Antrag auf Feuerwehrzufahrt zum Kindergarten Neukirchner Str. 7a, 09116 Chemnitz OT 
Stelzendorf 

Auf der Zufahrtsstraße zur Kindertagesstätte Neukirchner Str. 7a in Chemnitz ist derzeit weder ein Park - 
noch ein Halteverbotsschild vorhanden. Somit wird hier ganztägig die Feuerwehrzufahrt durch parkende 
Fahrzeuge blockiert und im Ernstfall würde es hier erhebliche Verzögerung bei der Rettung geben. Ich 
bitte im Interesse und zum Schutz der dort untergebrachten Kinder zu prüfen, ob dort eine offiziell 
gekennzeichnete Feuerwehrzufahrt machbar ist.   



Mit freundlichen Grüßen 

Lars Faßmann 

 
 

 
Unterschrift (Fragesteller/in) 

 

 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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